



ROTARY CLUB LA CHAUX-DE-FONDS

Fondé le 10 mars 1928

Réunions le mardi à 12h15

Au Cafignon 1^{er}, 2^e et 3^e mardi

Autre restaurant 4^e mardi du mois

Au Cafignon pour des Propos de table

BULLETINS no 09 du 01.09.2015



Présidence :

Damian Rickenbach
Signal 17
079 611 36 30

Bulletin : P.-Y. Blanc

Présences à l'extérieur :

C. Jacot les 04 et 11.08 au RC Neuchâtel
P. Girardin et J.-L. Monnier le 26.08. au RC Montagnes

Agenda du Club :

Récital de piano de Mme Caroline Cuenot à la Chaux-du-Milieu, le 06.09.15

Golf Trophy Lions à Neuchâtel le 18.09.15.

Conférence « 15 bras, 15 jambes et un ballon ovale » par F. Dellandrea le 22.09.15

Conférence de **Nicolas Buttey** avec le RC Montagnes, le 26.11.15.

Petit Nouvel An : 05.01.16.

Braderie du 04 au 06 septembre. **Il manque encore du monde au stand !!!**

M. **Alain Denault** pour une conférence au Club 44 le 26.11.15.

Sapin Solidarité : 03.12.2015 à la Maison du Peuple

Agenda du District :

Concert au KKL en faveur de PolioPlus le 01.11.15

Université Rotary, à St-Maurice, le 21.11.15.

Conférence d'Olivier Guéniat à la Ferme Robert, 25.08. sur le thème de « l'emballement médiatique lors d'affaires pénales, en prenant comme exemple la saga du sadique zoophile



Comité et Commissions : 08.09.15, à 19h. au tennis

Bulletin No 07 sur le site.

Prochaine réunion : Le 08 septembre au Cafignon pour la visite de notre Gouverneur, Yves Tabin. **Présence par devoir.**

Communication : Remerciements de l'Association Antenne Handicap.

Après la présentation, par son parrain, Pierre-Henri Molinghen, **Jean-Paul Fournier** se fait poser l'insigne Rotary par notre Président et lire les quatre questions que sont :

1. **Est-ce conforme à la vérité ?**
2. **Est-ce loyal de part et d'autre ?**
3. **Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et créer de meilleures relations amicales ?**
4. **Est-ce profitable à tous les intéressés ?**

« Jean-Paul est né à Paris le 19 octobre 1957.

Son enfance s'est passée à Arpajon, petite ville au sud-ouest de Paris, dans l'Essonne en Île-de-France.

Son père, Jean est opticien, il est indépendant et le couple tient un magasin au centre de la petite ville. Jean-Paul est l'aîné de quatre enfants, deux filles et deux garçons

Après l'école obligatoire il suivra le lycée dans la ville voisine de Dourdan.

Ensuite l'université à Paris, deux ans en médecine puis un semestre en mathématiques.

Finalement en filière universitaire d'audioprothèse. Il sera diplômé en 1979.

Employé puis franchisé dans différents laboratoires dont Dijon, il se met à son compte et monte un réseau d'une petite vingtaine de centres auditifs dans toute l'Île de France comme exploitant ou franchiseur.





Il effectue des études complémentaires en techniques de bioacoustique en 1982, et en déficience auditive de l'enfant en 1985.

Après 30 ans comme chef d'entreprise, il vend ses centres pour se consacrer à un projet innovateur, un centre auditif doté d'un outil différent. En effet, il a gagné le premier prix du ministère de la recherche pour un projet portant sur la compréhension des besoins du patient et sa mise en condition réelle lors du travail d'appareillage.

Nouvelle étape, vers 2006 – 2007, il accepte un poste de responsable de secteur à Genève dans une grande chaîne. Puis début 2011, il se remet à son compte et repart avec une nouvelle société à Genève d'abord, puis à l'automne avec une deuxième dans le Pays de Gex - cette dernière y compte maintenant deux centres plus trois dans le Jura français - une troisième en décembre 2013 à la Chaux-de-Fonds où il espère pouvoir s'investir de plus en plus ! Il se partage pour l'instant avec trois jours ici et deux jours et demi sur le bout du lac. Secondé au premier chef par son épouse, responsable administrative et assistante

audioprothésiste spécialisée, il peut compter sur une petite équipe de six personnes.

Sur le plan personnel: un premier mariage dont il a quatre enfants (Héloïse née en 1985, Grégoire en 1987, Matthieu en 1988 et Julia en 1995).

En 2010 j'ai eu la joie de célébrer son second mariage au Temple des Eplatures avec Carole qui elle a 2 enfants, Estelle et Thibaud.

Passionné de vélo depuis toujours, il a parcouru la France dans tous les sens et a même participé à la mythique course de Paris-Brest-Paris. Il explore actuellement la piste des vélos couchés !

Autres caractéristiques: il adore l'Histoire et les sciences, Jean-Paul lit énormément, se passionne toujours pour son métier, suit de près tous les développements de la recherche sur le sujet, aime également la marche, la montagne mais aussi la mer et la nage !

Personnalité conviviale et accueillante, ouverte et attentive aux autres.

Jean-Paul est infatigable, toujours en activité, patient avec ses clients mais pas envers lui-même ! »

PHM/25.08.2015